
Der Club in den Medien
Beitrag von „Jazza“ vom 4. März 2019, 11:52

Als der Bornemann im Doppelpass war, wurde ungefähr 5 Minuten über den Glubb gesprochen.

Gestern war der Funkel zu Gast und es ging rund ne halbe Stunde um Fortuna.

Wir sind wirklich die Maus mit der Haarfarbe unseres Exsportvorstandes.
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